

« Le Seigneur fit pour moi des merveilles, Saint est son nom ». Oui, le Seigneur s'est penché sur nos pauvres personnes pour en faire ses serviteurs et ministres de sacrements de l'Église. Merci Seigneur pour cette grâce et pour nous compter parmi tes prêtres, malgré nos limites. Que la gloire te soit rendu éternellement.

Chers parents et membres des familles, vous êtes si nombreux et si enthousiastes de nous accompagner en ce jour. Depuis notre naissance, vous avez toujours été présents dans notre vie, dans des moments de joie et de tristesse. Vous nous avez enseigné le chemin de l'Église et inculqué les valeurs chrétiennes. Vous nous avez toujours soutenus dans les moments difficiles, encouragés quand il le fallait, défendu, de fois quand nous avions torts, conseillé et blâmé quand notre action était contraire à notre identité. Merci beaucoup chères familles pour tant d'amour que vous ne cessez de nous témoigner. Que le Seigneur continue à vous bénir et vous rendre au centuple le résultats de vos efforts.

Excellence monseigneur l'Évêque,

Ça fait quatre ans que vous nous avez envoyés en Espagne dans le diocèse de Cartagena pour continuer notre formation. C'était le début d'une nouvelle expérience dans notre vie. Nous avons été reçus comme des frères, membre d'une même famille et ainsi avons-nous fait l'expérience de l'Église-famille. Et comme les frères ne se quittent jamais, il s'est constitué une délégation du séminaire pour nous accompagner en ce jour. Querido D. Jesus, queremos transmitir a traves de su persona, nuestros agradecimientos a D. Jose Manuel, por habernos recibido en su diocesis. Gracias por su cercania y su cariño. El es para nosotros un padre. Gracias tambien a la Comunidad del seminario representado y al centro de estudio. Gracias a toda la diocesis de Cartagena, a los sacerdotes y a los feligreses que nos han acompañado durante estos años.

Chers aînés prêtres,

Nous sommes très heureux d'entrer dans le presbyterium et de former cette fraternité sacerdotale Non pas lié par le sang, moins par une idéologie, encore moins par les sentiments ou l'appartenance tribale sinon par le don du sacrement de l'ordre qui nous constitue frères, membre d'un presbyterium lié à son évêque et au service du peuple de Dieu. Nous sommes fier de vous chers aînés pour tous les sacrifices que vous consentez pour l'édification du règne de Dieu dans notre diocèse. Sans prétention, mais plein d'illusions et zèle pour l'exercice de notre ministère, nous venons avec un souffle nouveau. Nous espérons être à votre écoute et apprendre de vos expériences.

Chers séminaristes,

Le don de votre vie et de votre jeunesse au service de Dieu et de l'Église nous stimule et nous reconforte dans notre engagement sacerdotal. Merci de vos conseils et de votre amitié chers séminaristes.

Mesdames et messieurs les autorités politico-administratives,

Nous sommes tous animés par le même souci de servir le peuple. Merci de votre soutien, Merci de votre présence et merci de votre implication dans la réussite de cette célébration;

Merci à tous et à chacun pour votre implication dans la réussite de cette célébration: aux policiers, chorale, majorette, servants de messe, scout, protocoles; Merci de votre disponibilité et de tous les sacrifices que vous avez consentis pour la préparation de ce grand événement. Nous vous sommes reconnaissant.

Merci à vous tous qui êtes venu nous accompagner en ce jour, merci de votre amitié, de votre sympathie, de votre fraternité et de votre sens de l'église.

Ceci est le commencement d'une vie. Une vie que nous offrons aujourd'hui de manière solennelle. Aidez nous par vos conseils et votre accompagnement à toujours dire oui à Dieu dans l'exercice de

notre ministère.

Nous terminons nos propos en paraphrasant Tertulien qui disait « on ne naît pas chrétien mais on le devient ». Et donc moi je dis on ne naît pas prêtre mais on le devient. Aidez nous donc à devenir prêtre tous les jours de notre vie.